

SCHULSTARTGRUPPENPOST JÄNNER 2025

Monatsthema ZEIT

Da einige Kinder Armbanduhren tragen und sich sehr für die Uhrzeiten interessieren, entschlossen wir uns, das Thema Zeit im Jänner als Monatsprojekt aufzugreifen. Im Lied von Rolf Zuckowski „Die Jahresuhr“ lernten wir musikalisch die Monate besser kennen, und sangen mit Begeisterung mit. Gemeinsam gestalteten wir eine Jahresuhr, wobei die Kinder ihren Geburtsmonat mit einem Foto bekleben durften. Mit einer selbstgebastelten Uhr übten wir die vollen und die halben Stunden, und brachten den Kindern unseren Tagesablauf mit Hilfe ihrer Uhren näher. Zum Abschluss sahen wir uns im Festsaal von Checker Tobi den „Zeit-Check“ an.





Endlich ist es so weit!!! Wir spielen im Schnee

So lange mussten wir auf den ersten Schnee warten! Im Schulstartgruppengarten wurden große Schneemänner gebaut, und wir konnten uns so richtig austoben bei einer Schneeballschlacht!



Ausflug ins Haus des Meeres

Im Haus des Meeres entdeckten wir viele interessante Meeresbewohner, aber auch Affen und ein Krokodil konnten wir bestaunen. Besonders spannend fanden wir die Geschichte der beeindruckenden Meeresschildkröte namens Puppi.



Wir puzzeln gerne

Eine der Lieblingsbeschäftigungen im Jänner der Kinder war es besonders schwierige Puzzles zu machen. Beim Puzzle bauen ist besonders viel Geduld und Konzentration gefordert, und auch die Augen-Hand-Koordination wird spielerisch geschult.

